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Der Landessportbund (LSB) hat sich um den Erwerb des ehemaligen Terrassenrestaurants „Minsk“ 
beworben. Der LSB möchte die Immobilie als Kita entwickeln und ist bereit, den geforderten Kaufpreis 
zu zahlen.
Dazu führt der Oberbürgermeister seit mehreren Monaten persönlich Gespräche mit Vertretern des 
LSB.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand seiner Gespräche mit dem Landessportbund zum Verkauf des „Minsk“?

Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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